



Alfred Larocque

ALFRED LA ROCQUE-Né à Montréal le 8 novembre 1845. -Il étudie et voyage en Europe. Le 12 février 1867, il signe son engagement aux Zouaves Pontificaux afin de défendre la cause du Pape. -Le 3 novembre 1867, il est grièvement blessé à Mentana. Il reçoit la médaille d'or Bene Merenti et créé Chevalier de l'Ordre de Pie IX par Sa Sainteté Pie IX le 14 février 1868. Il épouse le 8 novembre 1870 Catherine Kinton, fille du capitaine Kinton et de Jane Morrison. Cette dernière avait convolé en secondes noces avec Sir Louis-Hyppolite Lafontaine en 1861. Elle est décédée le 29 avril 1886. -Ils eurent 4 enfants:

- i. Marie-Jeanne-Amélie,
- ii. Alfred,
- iii. Marie-Laure-Julie
- iv. Marie-Thérèse.

En 1885, à titre de capitaine du 65^e bataillon des Fusiliers Mont-Royal, il fait la campagne du Nord-Ouest. Il est promu Commandeur de l'Ordre de Pie IX, avec titre héréditaire. Il décède à Montréal, le 21 avril 1905.

ALFRED LA ROCQUE -Born in Montréal on November 8 1845.

-He studied and travel in Europe.
 -On February 12 1867, he enrole the the Popes protection army (Zouaves Pontifical).
 -On November 3 1867, he his injured in Mentana.

-He received a gold medal from Bene Merenti and made Chevalier de l'Ordre of Pius IX by his holiness the pope Pius IX on February 14 1868.

-He married Catherine Kinton, daughter of captain Kinton and Jane Morrison on November 8 1870. She married in second wedding with Sir Louis-Hyppolite Lafontaine in 1861. She died April 29 1886. -They had 4 children:

- i. Marie-Jeanne-Amélie, ii. Alfred, iii. Marie-Laure-Julie and
- iv. Marie-Thérèse.

-In 1885, as captain in the 65th bataillon of the Fusiliers Mont-Royal, he does the campaign of the North-West. He is promoted to the Order of Pius IX, with hereditary title.

-Alfred died in Montréal, on April 21 1905.